
Stadt Billerbeck Billerbeck, 5. Mai 2009
 

Sitzungsvorlage 
 

für den Stadtentwicklungs- und Bauausschuss 
  
Datum: 12.05.2009 
 
 
TOP: 5 öffentlich 
 
 
 

Betr.: Antrag der CDU-Fraktion vom 8. Febr. 2009 
hier: Neubau eines Radweges entlang der L 550 zwischen Havixbeck 
und der L 506 

  
Bezug: Sitzung des Stadtentwicklungs- und Bauausschusses vom 24. März 2009, 
 TOP 3 ö. S. 
 
Höhe der tatsächl./voraussichtlichen Kosten:                            -,---       
 
Finanzierung durch Mittel bei der HHSt.:                                   
Über-/außerplanmäßige Ausgabe in Höhe von Euro:       
Finanzierungs-/Deckungsvorschlag:       
 

 Beschlussvorschlag:   Beschlussvorschlag für den Rat: 
 
ohne 
 
Sachverhalt: 
 
Über den Antrag wurde in der letzten Sitzung des Stadtentwicklungs- und Bauaus-
schusses beraten.  
 
Der Antrag der CDU-Fraktion wurde beschlossen und die Verwaltung beauftragt, ei-
nen Plan über den Verlauf des Radweges vorzulegen.  
 
Als Anlage sind zwei Pläne beigefügt.  
Auf dem ersten Plan ist die Lage der Wege auf dem Gebiet der Stadt Billerbeck grob 
kenntlich gemacht. In dem zweiten Plan ist die Wegeführung in einem anderen Maß-
stab deutlicher dargestellt.  
 
Wie in der Sitzung erörtert wurde, sollen die Grundstücksfragen zur genauen Wege-
führung durch die Bezirksregierung im Rahmen des Flurbereinigungsverfahrens 
Temming-Langenhorst geklärt werden. Eine genaue Möglichkeit für eine Wegefüh-
rung kann daher noch nicht dargestellt werden, da noch nicht bekannt ist, wie die 
Grundstücke in Zukunft neu zugeschnitten werden.  
 
Der erste Teil des CDU-Antrages umfasst den Radweg an der Landstraße 550.  
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Die Verwaltung wurde beauftragt, alle erforderlichen Schritte zu veranlassen, damit 
der 2. Bauabschnitt des Radweges entlang der L 550 von Havixbeck bis zur L 506 im 
Rahmen des Programms „Innovativer Radwegebau“ des Landes NRW kurzfristig 
erstellt werden kann.  
Verwaltungsseitig wurde in der o. a. Sitzung berichtet, dass ein entsprechender An-
trag der Stadt gestellt wurde. Zwischenzeitlich liegt ein Entwurf einer Schriftwechsel-
vereinbarung des Landesbetriebes vor, über die im Haupt- und Finanzausschuss 
sowie im Rat zu beraten sein wird.  
 
 
i. A. 
 
 
Gerd Mollenhauer       Marion Dirks 
Fachbereichsleiter     Bürgermeisterin 
 
 
Anlagen: 
Übersichtsplan 
Lageplan 
 
 
 


